

Timo Mehlmann Ortsbürgermeister Aurich-Kernstadt

Am Ostbahnhof 15, 26603 Aurich | 04941-9946517 | 0178 8930010 | Timo.Mehlmann@ewetel.net

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

21.02.2021

Eing.: 21. Feb. 2022

Abt.: 10

Vorlagen Nr.

22 | 045

Sehr geehrter Herr Feddermann,

anbei ein Antrag zur Beratung im Ortsrat Aurich-Kernstadt.

Antrag:

Der Ortsrat Aurich-Kernstadt fordert zur Aufwertung der Sichtbarkeit des Karl-Heinrich-Ulrichs-Platz:

- Die Ampelmännchen der Fußgängerampel zum Kino mit gleichgeschlechtlichen Paaren auszutauschen und eine „Queere Ampel“ für den Bereich zu schaffen
- Eine Gedenktafel im Bereich der Fußgängerampel, um die Bedeutung des Platzes, bzw. des Namensgebers, deutlich zu machen.

Begründung:

Im Jahr 2014 wurde der Bereich des Parkplatzes der Sparkassenarena, im Rahmen des ersten CSD in Aurich, nach Karl Heinrich Ulrichs benannt.

Karl Heinrich Ulrichs wurde 1825 in Kirchdorf geboren und war einer der ersten Vorkämpfer für die Rechte von Homosexuellen, was für ihn in dieser Zeit nicht folgenlos blieb.

Dieser unermüdliche Einsatz und Mut eines Aurichers wurde durch die Benennung dieses Platzes gewürdigt und wir sollten alles unternehmen, um diesen Ort sichtbarer zu machen.

Durch diese visuellen Elemente können wir einen kleinen, aber wesentlichen Beitrag dazu leisten.

Mit freundlichen Grüßen,

Timo Mehlmann